Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand

Band: 80 (1953)

Heft: 10

Artikel: Si vous allez...

Autor: Decollogny

DOI: https://doi.org/10.5169/seals-228672

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

en suivant une route pittoresque surplombant des gorges sauvages. L'arrêt réglementaire prévu par l'horaire à la station-frontière de Martina nous permet d'adresser encore un cordial « au revoir » à ce charmant pays, où nos quelques jours de villégiature passèrent comme un beau rêve.

A l'heure où le disque pourpre du soleil descend à l'horizon, illuminant nos Alpes des derniers feux du jour, nous mettons pied à terre à Scuol (Schuls), beau village situé au cœur de la Basse-Engadine, en -plein pays romanche.

En écoutant nos Confédérés grisons s'exprimer dans ce langage si sonore qui, par ses consonnances latines, s'apparente à nos patois romands, on se réjouit de retrouver les siens, en pensant aux savoureux coterds, où il fera bon d'entendre à nouveau le vieux parler que nous aimons tant.

Juillet 1952.

Si vous allez...

... à Assens, consacrez quelques instants pour pénétrer dans l'ancienne église, au milieu du village. Vous verrez, à gauche et à droite, des fresques du XVe siècle, dont l'une représente la Vierge Marie avec saint Germain, le patron du village. Au fond, deux chaires ayant servi jusqu'en 1845, l'une au culte protestant, l'autre au culte catholique, sont adossées à un mur, percé d'une baie fermée d'une magnifique grille ouvragée. Au delà de cette dernière, se trouve le chœur, divisé en deux travées d'ogives, où quatre fois l'an avait lieu un service religieux catholique.

Avant l'agrandissement de cette église, au milieu du XVe siècle, la baie actuelle constituait l'entrée de la chapelle et ce mur était simplement la façade. Il se terminait en un clocher à arcade comme à Curtilles, Chavannes-le-Chêne, etc. Il en existe encore des vestiges qui sont masqués par le toit de l'édifice. Le clocher date du XVIIIe siècle. Depuis la construction d'une église catholique, cet édifice est affecté au culte protestant.

Decollogny.

"NOÛTRON COTERD" deux fois par mois...

Juin : le lundi 22, de 17 à 19 h., au Buffet de la Gare de Lausanne, 2º classe. Bienvenue à tous les amis du « Nouveau Conteur ».

Pas de « Coterd » en juillet et août.

La Rédaction.